

kma blickpunkt 2013

ENTSCHEIDERFABRIK

NACHRICHTEN AUS DER ENTSCHEIDERFABRIK | 6. Jg. | Juli 2013 | www.kma-online.de

Termine der ENTSCHEIDERFABRIK

10.-11.10.2013: Entscheiderwerkstatt „Erlössicherung als Ziel wird mit IT-Prozessunterstützung erreicht“, Klinikum Ingolstadt

20.-23.11.2014: Präsentation der IT-Schlüssel-Themen-Ergebnisse, MEDICA

05.-06.02.2014: Entscheiderevent, Industrie Club, Düsseldorf

23.02.-01.03.2014: Entscheiderreise U.S.A. 2014, Orlando - Seattle, USA

27.-28.03.2014: Entscheiderwerkstatt Schweiz „Effizienz in der Auslastung von OP & Notfallstation durch IT-gestützte Patientenflusssteuerung, Universitätsspital Zürich

03.-04.04.2014: Entscheiderwerkstatt „Regionale Gesundheitsnetzwerke als Erlösausweg aus der Budgetknappheit“, Med. Zentrum f. Gesundheit Bad Lipspringe

Jetzt anmelden!

ENTSCHEIDERREISE USA

23.2.-1.3.2014 nach Orlando - Seattle



kma area ENTSCHEIDERFABRIK

Diesen blickpunkt, weiterführende Links, Beiträge, Daten und interaktive Inhalte finden Sie online unter <http://to.kma-online.de/sp10>

IMPRESSUM

Eine Sonderpublikation in Zusammenarbeit mit der ENTSCHEIDERFABRIK

Redaktion, Gestaltung und Umsetzung:
kma medien in Georg Thieme Verlag KG
Neue Grünstr. 17, 10179 Berlin
redaktion@kma-medien.de

© 2013 Georg Thieme Verlag KG - 70469 Stuttgart



Wer zusammenarbeitet, muss auch feiern können: Ein fester Grundsatz, der auch dieses Jahr im Sommer-Camp der Entscheiderprojekte durchaus beherzigt wurde - trotz der scharfen Messer.



SOMMER-CAMP BEI RICOH

Richtiges Maß zwischen An- und Entspannung

Die ENTSCHEIDERFABRIK geht in die heiße Phase und zeigt auf dem Sommer-Camp 2013 bei Ricoh Deutschland in Hannover die Effizienzpotenziale von Informations- und Medizintechnik auf. Die Projektteams der IT-Schlüssel-Themen müssen noch einiges tun.

Das Sommer-Camp der Entscheiderfabrik findet im Juni eines jeden Jahres bei einem fördernden Industrie-Unternehmen statt. Dieses Jahr gestaltete sich die Anreise einiger Teilnehmer, bedingt durch das Hochwasser, zwar schwierig, letzten Endes kamen aber alle gesund ans Ziel. In dem zweitägigen Seminar bearbeiten über 70 Fachleute der beteiligten Industrie-Unternehmen, Kliniken und Berater in Gruppenarbeit die gewählten fünf IT-Schlüssel-Themen. Die Sommer-Camp-Teilnehmer haben bereits im Vorfeld alle relevanten Informationsmaterialien von Ihrem Projektkoordinator erhalten und durch persönliche und virtuelle Treffen genügend Zeit, sich auf die bereits abgestimmten Projektaufgaben zu ihrem IT-Schlüssel-Thema vorzubereiten und auf „ihre“ Gruppe einzustimmen.

Dennoch geht es in den zwei Tagen besonders konzentriert und zielorientiert zu. Das Feedback von Ralf Gieseke, der auch die Gruppenarbeit mit seinen Nachfragen bereicherte, führte immer wieder zu neuen Anstößen.

Am Abend lud der Gastgeber in die Kochschule ein. Wie sich herausstellte, eine hervorragende Idee. Inhaber „Stefan“ und sein Team verstanden es, auch die zögerlichsten Teilnehmer mitzunehmen. Katalysiert durch Schnippeln, Braten, Rühren führte diese Form der Abendgestaltung dazu, dass sich die Teilnehmer angeregt über die eigentlichen Themen hinaus austauschten.

Der ausführliche Bericht: www.kma-online.de oder www.ENTSCHEIDERFABRIK.org

Fotos: Ricoh Deutschland GmbH